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Me Charles Tchoungang , chef du collectif des avocats de Jean Pierre Amougou Belinga,
principal suspect dans le meurtre de Martinez Zogo, a donné un point de presse vendredi
dernier, au cours duquel il a tenu des propos qui, pour certains observateurs pourraient
précipiter la descente aux enfers du zomloa. 

«Il m’a semblé quand même quand j’ai appris que les avocats d’un suspect donnaient un
point de presse bien que ce point de presse là eut été d’abord annulé avant que celui-ci n’ait
suivi par la suite, je me suis demandé si Me Tchoungang lui-même ne violait pas un peu le
secret de l’enquête. Est-ce qu’on était pas en pleine violation du secret de l’enquête. Je n’en
sais trop rien d’ailleurs. Quand on a écouté par la suite l’avocat du lieutenant-colonel Danwe,
jusqu’à aujourd’hui présumé innocent, il a clairement dit que Me Tchoungang n’était pas
sérieux et que ce qu’il faisait était presque aux antipodes de ce que eux, les avocats devraient
faire. Donc ça allait au-delà de leur déontologie à eux. Maintenant pour répondre à votre
question, je pourrai répondre par une autre question rhétorique. Qu’est-ce qui nous dit que ce
que Me Tchoungang est venu dire est vrai. Puisqu’il m’a semblé que dans son propos, il y a
d’énormes contradictions qui d’aventure, enfoncent même son propre client. Quand on a
écouté Me Tchoungang dire à haute et intelligible voix que de la confrontation de son client et
du lieutenant-colonel Danwe, celle-ci tire prétexte d’une amitié qui serait partie d’un échanges
de services en termes d’informations où l’un manifestement voulait des informations et de
l’autre côté on a un colonel, quand on connait le niveau de vie d’un colonel dans ce pays, on
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vous dit quand même que ce colonel y allait pour de petits dépannages. On ne s’adresse pas
quand même à des vendeurs de bonbons ou de biscuits. Nous sommes des intellectuels. Nous
savons ce qui se passe et chacun de nous a des sources et des oreilles dans cette affaire là qui
attise quand même l’haleine de l’opinion publique nationale et internationale. Si j’étais le
client de cet avocat, je l’aurais viré sur le champs Parce qu’on a bien l’impression que sa
sortie a davantage contribué à enfoncer son client qu’à laisser exploser une quelconque vérité
», a déclaré David Eboutou sur CAM 10 Tv, dimanche 19 février 2023 dans l’émission « Le
Grand débat ».
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